

夢に向かって

学校教育目標(菊鹿小中学校)「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて挑戦し続ける児童生徒の育成」
 菊鹿小スローガン ～ 伝え合い 学び合い 菊鹿愛 ～ 文責 校長 内古閑 見至

菊鹿小・中学校 学校教育目標

ふるさとを愛し 夢の実現に向けて

挑戦し続ける児童・生徒の育成

令和6年度 菊鹿小学校教育スローガン

伝え合い 学び合い

菊鹿愛

菊鹿小学校に通う子どもたちが、生まれ育った、あるいは現在生活しているこの菊鹿町に関心を持ち、菊鹿町の良さや素晴らしさを見付けながら、菊鹿町を誇りに思い、大切にする姿勢や態度を身に付けることが大切だと考えました。そして、学校生活を通して自他を尊重しながら新たな良さ、価値について学び、自己の生き方についての考えを深め、「なりたい自分＝夢」に向かって挑戦していく子どもになってもらいたいと思います。その姿こそが、将来の予測が困難なこの時代の中を生き抜く力を身に付けた姿だと捉えています。

これまで同様、地域の方々にお世話になりながら、学びを深め、小学生なりに地域の一員として様々な活動に取り組み、「発信」できる姿を考えています。大きな声で率先してあいさつをし、地域を大切にすることを伝える、多くの場面で「あ

りがとう」と感謝の意を伝える、学んだことを伝える・・・そんな姿を目指します。本年度も、昨年までと同様、小学校の教育活動へのご理解、ご協力をお願いします。

26人の新一年生199人の菊鹿小



4月9日(火)入学式を行いました。新入生26人の入学を、保護者、来賓、在校生代表の5、6年生及び全職員で歓迎し祝いました。本年度は全校児童数199人となりました。新1年生は、嬉しそうだったり、緊張していたり、一生懸命だったり様々な姿が見られました。温かい雰囲気での入学式でした。式辞では、校訓「なかよく かしく たくましく」を意識して次の3点の話をしました。家庭・地域でも見守り、御支援をよろしくをお願いします。

○ 大きな声でのあいさつ、周りの人への「ありがとう」の感謝の気持ちを大切に、みんなとなかよくしましょう。いじめは絶対にダメです。

○ 先生の話をよく聞いて、考えたことをみんなで伝え合いましょ。お勉強をがんばるといろいろなことがわかっていけるようになったりするのでとても楽しいですよ。

○ しっかり食べて、たくさん運動して、楽しく勉強して、思いっきり遊んでください。身体も心もたくましくなります。みなさんの大切な命を守るため、登校班のお姉さんお兄さんの言うことをしっかり聞いて安全に登下校しましょう。

授業参観・学級懇談・PTA総会

たくさんの御参加ありがとうございました

4/13(土)授業参観から多くの方に御参加いただきました。児童数が多くて余裕がないクラスは廊下からの参観になりました。子どもたちの元気に学ぶ姿、笑顔、のびのびと学ぶ姿など御覧いただけたのではないのでしょうか。本校では、わかる、できる授業づくりに取り組んでいます。今後の「学校へ行こう会」(原則毎月15日)でも教室内で子どもたちの様子をぜひ御覧ください。地域の皆様もぜひ御覧になってください。

PTA総会には、学級懇談後でしたが85%程度の方々に御参加いただきました。保護者の方々の学校教育への関心の高さ、期待を感じました。保護者、地域の皆様の願いや期待に応えることができるよう職員一同一丸となり「チーム菊鹿小」でがんばります。よろしくをお願いします。何か不明なこと不安なことなどがありましたら、学校への連絡をお願いします。御家庭、地域の皆様との連携なしには、本校が思い描く教育はできません。家庭、地域、学校で一緒に考え、子どもたちを育ていかなければならないと考えています。これからどうぞよろしくお願い致します。